

SEJARAH MEMBANGGAKAN BAGI POLDA JATIM

MOMENTUM peringatan hari jadi lalu lintas yang ke 55 tahun bagi jajaran kepolisian, memang sudah lama berlalu. Tak lagi gaungnya terdengar. Tapi bagi jajaran kepolisian Polda Jatim, momen tersebut tentu masih melekat dalam ingatan mereka, bahkan menjadi sebuah catatan sejarah yang tak terlupakan.

TENTU saja karena saat itu, tepatnya 22 September lalu, Polda Jatim masuk dalam catatan Museum Record Dunia Indonesia (MURI) sebagai Polda pertama di Indonesia yang seluruh jajarannya secara serempak memperoleh penghargaan karena prestasi yang mereka torehkan. Bukan itu saja. Polda Jatim juga meraih Sertifikat Sistem Manajemen Mutu ISO 9001:2008, atas tercapainya persyaratan transparansi dan ketepatan waktu dalam pelayanan surat-surat kendaraan bermotor.

Prestasi tersebut, seperti diungkapkan oleh Senior Manager MURI Paulus Pangka, merupakan peristiwa yang baru pertama kalinya terjadi di Indonesia dan pantas dimasukkan dalam catatan MURI. "Dalam satu Polda, seluruh satuan kerjanya menerima penghargaan ISO dalam jumlah banyak dan





meraih bersamaan, ya baru terjadi di Polda ini. Luar biasa," tandas Paulus di sela acara penyerahan penghargaan di Gedung Mahameru Mapolda Jatim, Jalan Ahmad Yani, Surabaya.

Kapolda Jatim Irjen Pol Badrodin Haiti, tak bisa menutupi kebanggaannya atas prestasi yang diperoleh jajarannya. Penghargaan tersebut, katanya, harus dijadikan pemacu semangat untuk terus meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat. "Saya berharap jangan hanya berhenti sampai di sini tapi tingkatkan terus kualitas pelayanan kita, baik di bidang lalu lintas maupun di bidang lainnya," kata Irjen Badrodin Haiti dalam sambutannya.

Penghargaan MURI, sambungnya, merupakan salah satu bagian dari apresiasi yang harus terus didorong, menjadikan inspirasi dan motivasi seluruh satuan polda untuk meningkatkan kinerjanya masing-masing.

"Dalam periode waktu tertentu tentu kita lakukan evaluasi agar bisa ketemu dimana kelemahannya atau kekurangannya, sehingga bisa dilakukan perbaikan," papar Irjen Pol Badrodin Haiti.

Prestasi gemilang tersebut diraih oleh 12 satuan kerja (satker) yaitu Ditreskrim, Ditreskoba, Dit Polair, Dit Intelkam, Bidang Profesi dan Pengamanan (Bid Propam), Biro Personel, Puslabfor Mabes Polri Cabang Surabaya, Preventive Management Center (PMC) dan Front Office Polres Sidoarjo.

Prestasi lainnya diukir oleh 16 Satuan Penyelenggara Administrasi (Satpas) yakni Polres Sidoarjo, Polresta Malang, Banyuwangi, Lumajang, Pasuruan, Batu, Lamongan, Mojokerto, Blitar, juga pernghhargaan pada unit pelayanan penerbitan BPKB pada Polres Sidoarjo, Lamongan, Blitar, Gresik, Polres Pasuruan dan pengawalan Sat PJR Tol Ditlantas Polda Jatim.

Karena prestasi ini mereka memperoleh penghargaan Rekor MURI dan ISO 9001:2008.

Untuk penghargaan berupa Sertifikat MURI diberikan khusus kepada mantan Kapolda Jatim Irjen Pol Pratiknyo sebagai inisiator peraih ISO 9001:2008, sedangkan Sertifikat Rekor Satker penerima ISO terbanyak dalam waktu bersamaan diserahkan kepada Kapolda Jatim Irjen Pol Drs. Badrotin Haiti. Sertifikat Rekor Ketiga diberikan kepada Dirlantas Polda Jatim, Kombes Pol Drs Sam Budigusdian sebagai penerima ISO 9001:2008 untuk Unit Pelayanan Laka dan PJR pertama.

Prestasi serupa sebelumnya juga pernah diraih Polda Jatim lewat prestasi Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas), pada April 2010. Saat itu, ada 7 satpas di 7 polres dan Polwiltabes Surabaya, yang mendapatkan penghargaan karena usaha mereka meningkatkan pelayanannya.

[JT 02]